

# *Cuba signe des accords de coopération médicale avec 3 pays africains*

---



La Havane, 24 avril (RHC).- Cuba a signé à La Havane des accords juridiques avec l'Érythrée, avec la République du Congo et avec le Cap Vert, accords qui maintiennent et élargissent la coopération médicale avec ces pays africains.

Dans le contexte de la Convention Internationale « Cuba Santé 2015 » qui prend fin aujourd'hui, le ministre cubain de ce secteur, Roberto Morales et ses homologues de ces trois pays, ont souligné la volonté de poursuivre la coopération dans le domaine des équipements médicaux et de travailler dans le tourisme de santé ainsi que d'élever le niveau des spécialistes, de la technologie et des médicaments.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/53835-cuba-signe-des-accords-de-cooperation-medicale-avec-3-pays-africains>



**Radio Habana Cuba**